



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Polsek Kandanghaur Gelar Pengaturan Lalu Lintas Pagi Guna Antisipasi Laka Lantas dan Memastikan Arus Kendaraan Lancar

Indramayu - INDRAMAYU.FR.N.CO.ID

Jul 28, 2023 - 08:32



Polsek Kandanghaur Gelar Pengaturan Lalu Lintas Pagi Guna Antisipasi Laka Lantas dan Memastikan Arus Kendaraan Lancar

Indramayu - Dalam rangka menciptakan kelancaran lalu lintas di pagi hari, Polsek Kandanghaur Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan pengaturan lalu

lintas dengan penuh dedikasi dan profesionalisme.

Kegiatan ini dilakukan sebagai upaya untuk mengurangi kemacetan dan memastikan arus kendaraan berjalan dengan lancar di beberapa titik strategis di wilayah hukum Polsek Kandanghaur. Jumat (28/07/2023)

Sejumlah petugas kepolisian dengan sigap berada di persimpangan jalan-jalan utama serta daerah yang rawan kecelakaan dan kemacetan pada pagi hari.

Mereka menggunakan rambu tangan dan alat pengatur lalu lintas lainnya untuk membantu mengalihkan arus kendaraan dan mengatur jalan agar tidak terjadi penumpukan yang berpotensi menyebabkan kemacetan.

Kegiatan pengaturan lalu lintas pagi ini memberikan dampak positif yang signifikan bagi masyarakat dan pengguna jalan.

Dengan adanya petugas yang melakukan pengaturan lalu lintas, arus kendaraan menjadi lebih teratur dan terkendali. Hal ini membantu menghindari kemacetan dan mempercepat perjalanan bagi para pengendara.

Kehadiran petugas yang profesional dan berdedikasi dalam mengatur lalu lintas juga berdampak pada kedisiplinan para pengendara. Masyarakat lebih cenderung untuk mengikuti peraturan lalu lintas dan menghindari pelanggaran yang dapat mengganggu kelancaran jalan.

Dengan arus kendaraan yang teratur dan terkendali, potensi terjadinya kecelakaan lalu lintas dapat diminimalisir. Pengaturan lalu lintas ini menjadi langkah preventif yang penting dalam menjaga keselamatan para pengguna jalan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Kandanghaur, Kompol Gangsar menyatakan bahwa pengaturan lalu lintas pagi merupakan bagian dari tanggung jawab kepolisian dalam memberikan pelayanan dan menjaga ketertiban di wilayah hukumnya.

"Kami berkomitmen untuk selalu hadir dan berkontribusi dalam menciptakan kondisi lalu lintas yang aman dan lancar bagi masyarakat," ujarnya.

Kapolsek menyatakan bahwa pihaknya akan terus melaksanakan kegiatan pengaturan lalu lintas pagi secara rutin dan berkesinambungan untuk memberikan manfaat yang maksimal bagi masyarakat.

Dengan kolaborasi yang baik antara petugas kepolisian dan masyarakat, diharapkan wilayah Kandanghaur tetap menjadi tempat yang nyaman dan aman dalam berlalu lintas. Ujarnya.